
Baroni e baronie in sanità,
in  quarant’anni  nulla  è
cambiato
L’ambiente lo conosco bene. I baroni esistevano e purtroppo
esistono anche negli anni 2000. Nel 1981 mi sono iscritto,
dopo la laurea in Medicina, alla scuola di specializzazione in
oculistica presso l’Università di Pavia. Quattro anni che,
all’epoca, erano un titolo di merito mentre oggi la specialità
è indispensabile per svolgere l’attività specifica…
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